

宮城県大河原商業高等学校は 令和7年3月末をもって閉校します

地域の皆様と共に歩み続けた100年を超える大商の歴史に ありがとう の想いを込めて

(令和6年10月7日付け)

【ニュース】「第5回 閉校記念事業実行委員会」を開催しました！

10月7日(月)、本校において第6回 閉校記念事業実行委員会を同窓会・父母教師会(PTA)、父母雇用主教師会(PETA) 役員の皆様の多数の出席により開催しました。

今回の実行委員会では、11月1日(金)12時30分開始の閉校記念式典の式進行および大商祭等について協議しました。その他に、記念切手シートが式典日までに販売する予定と報告しました。

生徒数も教職員数も現在の約半数になりますが、一人一人の熱い思いを最大限に出し、同窓会・PTA・PETAの皆様と大河原町・柴田町等の地域の皆様と一体となって、学校全体を盛り上げていきたいと思っております。また、各専門部でも進捗状況の報告があり具体的に動き出しをしています。(下表参照)。本校に関係する皆様が満足できるものを計画していきますので、ご協力をお願いします。



閉校記念事業 各専門部より

記念誌編集部	記念碑・記念品	記念式典	感謝の会	閉校行事
閉校までの3年間(令和4~6年度)の軌跡を編集したものを閉校記念誌(題未定)として発行し、3月末に在校生や学校関係等に配布します。また、 記念式典当日の河北新報朝刊 に、本校の特集記事と本校関係者の広告を掲載する予定です。	本校の歴史を刻むスタンド型記念プレートを記念碑として作成します。 柴田農林高と合同で制作 し、完成した記念碑は、記念式典当日に本校の歴史を引き継ぐ大河原産業高校に贈呈する予定です。その他、もちぶた館連携した「部長梅澤角煮」等を記念品にします。	11月1日(金) 12時30分 、本校体育館で記念式典を行います。当日は記念講演としてギター男性六重奏「DANROK」による豪華ステージも開催し、アレンジしていただき本校の校歌演奏やギター部との合同演奏など、特別企画を予定しています。県内から多数のみなさまが参加する予定です。同窓生の皆様にも参加いただけます。事前にご連絡ください。	記念式典当日の18時より 「感謝の会」(閉校記念祝賀会)を大河原町ララさくらにて開催します。来賓の方々と本校教職員で、本校の歴史を語り合う時間を設けます。多数の出席の返事をいただいています。	12月7日(土) に閉校行事として「大商祭」を開催します。例年10月に大商祭を行っていますが、閉校年度は3年生の進路を優先し、時期を遅らせて開催します。近隣各所にポスター等掲示のお願いに伺います。ご協力をお願いします。地域のみなさまも楽しめるものを計画しており、大河原町おしらせばん、西住地区へ全戸配布します。

<今後の予定>

第7回閉校記念事業実行委員会 令和6年11月下旬の15時30分に開催予定です。詳細が決まりましたら、ご連絡いたします。